



Con una importante concurrencia, se realizó en la Bolsa de Cereales de Córdoba el Remate del Primer Lote de Trigo.

Siendo las 10,30hs. del Miércoles 14 de Diciembre de 2016, se llevó a cabo por primera vez en Córdoba el Remate del Primer Lote de Trigo de la cosecha 2016/2017. El mismo fue organizado conjuntamente por la Bolsa de Cereales de Córdoba y la Bolsa de Cereales de Buenos Aires.

El lote rematado provino de la Estancia El Guadal SA, de la localidad cordobesa de Las Arrias. El corredor interviniente en la operación, fue la empresa Cereales del Plata SA. Tras las posturas realizadas, el Molino Boero Romano realizó la oferta más alta, pagando por el lote \$ 5.500 la tonelada.

El acto fue presidido por los Presidentes de las Entidades organizadoras, Cr. Luis Macario por la Bolsa de Cereales de Córdoba y el Lic. Ricardo Valderrama de la Bolsa de Cereales de Buenos Aires.

Además estuvieron presentes en el acto el Sr. Subsecretario de Mercados Agropecuarios del Ministerio de Agroindustria de la Nación Lic. Jesús Silveyra, el Secretario de Agricultura de Córdoba Ing. Juan Cruz Molina, el Presidente de la FAIM, Lic. Diego Cifarelli, el Presidente de Argentrigo Ing. David Hughes, y los Presidentes de las Cámaras Arbitrales de Cereales de Buenos Aires y de Rosario, Sr. Víctor Buján y Dr. Federico Helman respectivamente entre otras autoridades del orden público - privado.

Características del Lote rematado:

Variedad: NOGAL 111 - SURSEM

Fecha de siembra: 15/04/16.

Fecha de cosecha: 03/11/16.

Rinde: 35 quintales.

PH: 82,15 Kg./Hl.

Gluten: 34%

Precipitaciones de cosecha a siembra: 120 mm.

Camión: 31120 Kilos.

El importe resultante del remate así como la comisión de la firma corredora será destinado a las siguientes Instituciones y ONG's de la provincia de Córdoba:

- Fundación EFFETÁ de Alta Gracia.
- Escuela Congreso de Tucumán, Paraje El Durazno - Las Arrias.
- Escuela Víctor Mercante, Paraje El Durazno - Valle de Calamuchita.
- Fundación Soles. Córdoba.

El Acto se llevó a cabo en un año donde el trigo ha sido protagonista en el país. En especial en Córdoba, luego de las inundaciones sufridas en varias regiones de la Provincia, el Ministerio de Agricultura y Ganadería ha llamado a “Pintar de Verde” la Provincia. Sumado a la eliminación de los cupos y derechos de exportación por parte del Gobierno Nacional, se logró la producción más alta de los últimos años, alcanzando los 3,6 millones de toneladas, según el Departamento de Información Agroeconómica de la BCCBA.



50 años para la *Agroindustria*

+54 351 4229637 - 4253716
Av. Francisco Ortiz de Ocampo 317. B° Gral. Paz
X5000FND Córdoba, Argentina.
GPS: S 31.41414487° O 64.173740°